

ABSTRAK

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh fasilitas, aksesibilitas dan daya tarik wisata terhadap proses keputusan berkunjung Curug Cipeuteuy Majalengka. Tujuan dilakukannya penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh fasilitas di Wisata Curug Cipeuteuy terhadap proses keputusan berkunjung wisatawan ke Wisata Curug Cipeuteuy, mengetahui pengaruh aksesibilitas di Wisata Curug Cipeuteuy terhadap proses keputusan berkunjung wisatawan ke Wisata Curug Cipeuteuy, mengetahui pengaruh daya tarik wisata di Wisata Curug Cipeuteuy terhadap proses keputusan berkunjung wisatawan ke Wisata Curug Cipeuteuy, mengetahui pengaruh fasilitas, aksesibilitas dan daya tarik wisata terhadap proses keputusan berkunjung wisatawan di Wisata Curug Cipeuteuy secara simultan. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan jenis penelitian deskriptif-kausalitas. Pengambilan sampel dilakukan dengan metode non-probabilty sampling jenis incidental sampling, dengan jumlah responden sebanyak 100 orang. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif dan analisis regresi linier berganda.

Berdasarkan hasil pengujian hipotesis secara simultan fasilitas, aksesibilitas dan daya tarik wisata berpengaruh signifikan terhadap Proses keputusan berkunjung Curug Cipeuteuy Majalengka. Hal ini dibuktikan dengan $F_{hit} 271.443 > F_{tabel} 2.70$ dan nilai signifikan $0,000 < 0,05$. Berdasarkan koefisien determinasi didapat bahwa fasilitas, aksesibilitas dan daya tarik wisata mampu menjelaskan Proses keputusan berkunjung sebesar 89.5% dan sisanya sebesar 10.5% dipengaruhi oleh faktor-faktor lain. Kesimpulan penelitian ini, fasilitas, aksesibilitas dan daya tarik wisata Curug Cipeuteuy Majalengka sudah masuk ke dalam kategori baik, namun ada beberapa item yang perlu diperbaiki. Dengan kata lain, semakin baik fasilitas, aksesibilitas dan daya tarik wisata yang disajikan atau diciptakan, maka akan semakin besar dan signifikan pengaruhnya terhadap proses keputusan wisatawan berkunjung ke Curug Cipeuteuy Majalengka.

Kata Kunci: Fasilitas, Aksesibilitas, Daya Tarik Wisata, Proses Keputusan Berkunjung, Curug Cipeuteuy.